
INDICAÇÃO Nº 01/2025
Do edil: João Paulo Lucheti

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após

ouvido o Plenário, indica a Chefe do Poder Executivo Municipal, para

ver a possibilidade de retomada de negociações para construção de

Casinhas Populares em nossa cidade.

Justificativa

Justifica-se a presente indicação, considerando que na gestão

passada a Secretaria de Habitação chegou a autorizar a construção de

casas populares em nosso município, cabendo à administração

disponibilizar uma área para construção, o que acabou não

acontecendo. Por este motivo, indico ao Chefe do Executivo, para ver

a possibilidade de retomar negociação com a Secretaria de Habitação,

para construção de unidades habitacionais, tão necessárias para a

população de nosso município.

Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2025.

João Paulo Lucheti

Vereador


